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30 DE MARZO, 2015 

 

PRIMERAS PLANAS 

 OCULTA EL TRIFE HASTA COMIDAS 

 

EU: HEZBOLÁ TIENE NEXOS CON CÁRTELES MEXICANOS 

 UNAM: SIN CUPO EN LICENCIATURAS, 117 MIL ASPIRANTES 

 REPUNTA EL SECUESTRO DE MIGRANTES 

 BOICOTEADORES, “EN LA MAFIA DEL PODER”: AMLO 

 REPARTEN EN CUAUHTÉMOC COCHINITO DEL EX DELEGADO 

 EN EL PAÍS SOLO VIAJA 9% DE MEXICANOS: TURISSSTE 

 

CASI LA MITAD DEL PAÍS ES APARTIDISTA 

 REORGANIZAN PEMEX PARA NUEVOS NEGOCIOS 

 CUESTAN 272 MDP 56 COMISIONES DE LA CÁMARA; INÚTILES, 45 

 NO CUBRE LA CANASTA BÁSICA EL 42.4% DE LOS INDÍGENAS 

 PRD POR ELIMINAR FUERO 

 ¡RECHAZAN A 91%! 

 RECHAZA LA UNAM 117 MIL 29 JÓVENES 

 

DIRIGENTES DEL PP CRITICAN LA POLÍTICA DE COMUNICACIÓN 
ELEGIDA POR RAJOY 

EL CONTENIDO PERIODÍSTICO DE LA INFORMACIÓN QUE SE INCLUYE EN ESTA CARPETA ES PROPIEDAD INTELECTUAL Y 

RESPONSABILIDAD EXCLUSIVA DE LOS MEDIOS EMISORES Y DE SUS AUTORES, Y NO REPRESENTA DE MANERA ALGUNA LA OPINIÓN 

DE LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL 
 
 
 
 
 
 

https://www.google.com.mx/imgres?imgurl&imgrefurl=http%3A%2F%2Fruedadelafortuna.com.mx%2Fhistoria-economica-de-los-medios-nva%2Fcronologia-de-los-medios-impresos-1960-1999%2F&h=0&w=0&tbnid=AbBCUQgDDC5GzM&zoom=1&tbnh=70&tbnw=458&docid=0XFypNPF4f6Q7M&tbm=isch&ei=zVJBVL3oOcL0oASw34GgBg&ved=0CAcQsCUoAQ
http://www.razon.com.mx/
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INFORMACIÓN 

 
EDUCACIÓN SUPERIOR 

Quiero ser parte del cambio: Virginia Mena Aguayo 

Virginia Mena Aguayo es Licenciada en Intervención Educativa egresada de la Universidad Pedagógica 
Nacional (UPN), fue maestra y actualmente es ama de casa, responsable de cuidar a tres niñas de 11, 13 y 16 años. 

El pasado jueves 26, se registró para contender como candidata a diputada por el V Distrito por Movimiento Ciudadano. 
Virginia, quien ha participado en la política como militante de la izquierda desde el 2005, no era, hasta días pasados, 
una figura pública ni ha ocupado ningún cargo en el gobierno. (Libertad de expresión Yucatán, ON LINE) 

Por primera vez se logran entregar becas "Manutención" en la Unidad Extensiva de la UPD 

Con la entrega de 20 apoyos económicos del programa nacional de becas llamadas "Manutención", la Unidad Extensiva 

de la Universidad Pedagógica de Durango logró por primera vez su inclusión en este programa federal, a lo que el 

director estatal de esta institución, Germán Lozano Reyes, señaló que a nivel estatal se pudo obtener un total de 150 
alumnos beneficiados con este recurso bimestral con una derrama de cerca de 400 mil pesos en ello. (El Sol de la 
laguna, ON LINE) 

Ingresarán 11 mil 490 estudiantes a la UNAM 
 
En el primer examen de ingreso a las más de cien opciones de licenciatura que se ofrecen en la Universidad Nacional 
Autónoma de México (UNAM), poco más de 117 mil jóvenes no encontraron un lugar, en tanto que el 8.9% de los 
aspirantes fueron aceptados y podrán continuar con sus estudios de Nivel Superior. (La Jornada, Nota Relevante y 
33)      

En los dos periodos de Narro se crearon 28 carreras 
 
Con la creación de la licenciatura en ecología, aprobada en la primera sesión de este año del Consejo Universitario de 
la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), suman 28 carreras creadas durante los dos periodos de 
rectorado de José Narro Robles al frente de la institución, quien concluirá su encargo en noviembre próximo. La mayoría 
de estas 28 carreras se imparten en sedes foráneas, particularmente en las Escuelas Nacionales de Estudios 
Superiores unidad Morelia y León. (La Jornada, p. 33)          
 
Ampliará la UNAM su oferta académica a 113 carreras en el próximo ciclo escolar 

A partir del próximo ciclo escolar, la UNAM ampliará su oferta académica, pues tendrá 113 carreras. Se trata de la 
licenciatura en Ecología, cuya creación fue aprobada el martes pasado en la sesión del Consejo Universitario de la casa 
de estudios. (La Jornada, p. 34)  

Tribunal niega amparo a aspirantes rechazados 

Un tribunal federal canceló la vía del amparo a quienes exijan un lugar en las instituciones de Educación Superior de 
acuerdo con la sentencia es improcedente otorgar esa protección del derecho mexicano para que el alumnos asista a 
una universidad cuando éste previamente no acreditó el examen de admisión ni el “pago de las cuotas escolares”. (El 
Universal, p. 2)             
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Evitan universidades evaluar sus servicios 
 
En promedio sólo 2 de cada 10 instituciones de Educación Superior participa en algún proceso para evaluar la calidad 
de los servicios que ofrecen. En las últimas dos décadas las universidades han creado al menos 6 procesos para 
evaluar la calidad de sus programas de estudio o mecanismos de acreditación y de rendición de cuentas, todos 
voluntarios, lo que ha impedido su generalización, señaló Roberto Rodríguez, el investigador de la UNAM. (Reforma, p. 
8)        

Pedro Ponce, rector interino de la UACH 
 
El Consejo Universitario de la Universidad Autónoma Chapingo (UACH) designó a Pedro Ponce Hernández rector 
interino. El 28 de abril próximo se realizará la elección para quien ocupe el puesto en el periodo 2015-2019, cuyo 
ganador rendirá protesta el 8 de mayo entrante. (La Jornada, p. 15)           

 

SEP 

La SEP trabaja para ofrecer mayores alternativas a los dreamers: Efrén Rojas 
 
Durante la inauguración del Seminario Internacional sobre dreamers y menores ciudadanos de Estados Unidos en 
México, el subsecretario de Educación Superior de la SEP, Efrén Rojas Dávila, afirmó que la dependencia trabaja para 
ofrecer mayores alternativas a los dreamers —jóvenes estudiantes llevados de pequeños a Estados Unidos por sus 
padres de manera ilegal—, ya que se camina en la misma dirección de proteger los derechos de niños y jóvenes, sin 
importar el lugar donde se encuentren, pues, dijo, los derechos humanos son universales. En representación de Emilio 
Chuayffet, titular de la SEP, Rojas Dávila, solicitó a los organizadores que compartan con la dependencia las reflexiones 
del encuentro. (La Crónica de Hoy, p. 6) 

Blindar al sector educativo ante recorte del presupuesto: Alejandro Ojeda 
 
Alejandro Ojeda, diputado perredista del Distrito Federal, precisó que es necesario “blindar el sector educativo”, ante los 
inminentes recortes presupuestario previstos por la caída del precio del barril del petróleo y el señalamiento de la 
Secretaría de Educación local, de que podría reducirse el gasto de mantenimiento y reparación de los planteles 
escolares del Distrito Federal hasta en un 50 por ciento. (El Sol de México, p. 1 y 3-Ciudad) 

Firman con CNTE un acuerdo más 
 
Los acuerdos entre la SEGOB y la CNTE no terminan. A finales de la semana pasada la sección 22 de la CNTE, el 
Gobernador de Oaxaca, Gabino Cué, y el Subsecretario de Gobernación, Luis Enrique Miranda, volvieron a firmar una 
minuta de acuerdos. Por su parte, el subsecretario de Gobernación, Luis Enrique Miranda, aseguró que la nómina en 
Oaxaca era de 114 mil 878 maestros; mientras que la cifra de la Federación no llegaba a 80 mil. Aunque la minuta no 
refiere cuál es el número de trabajadores que serán reconocidos por la SEP, sí señala que se resolverán todas las 
incidencias de pagos que estaban en proceso de conciliación entre la Federación y el Estado. (Reforma, p. 8)  
 
Inician vacaciones más de 25 millones de alumnos y 1.2 millones de maestros 
 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) recordó que a partir de este lunes 30 de marzo y hasta el próximo viernes 10 
de abril, más de 25 millones 900 mil alumnos y 1.2 millones de maestros de Educación Básica, de escuelas públicas y 



                                                                                                                   
 

RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

privadas, estarán de vacaciones con motivo de la Semana Santa, con lo que se reanudarán clases el próximo lunes 13 
de abril. (La Crónica de Hoy, p. 6) 

Diario Oficial de la Federación 
 
La Secretaría de Educación Pública anuncia el Acuerdo número 03/03/15 por el que se abrogan las disposiciones que 
se indican: Acuerdo número 364 por el que se establece el Comité de Libros y Material Bibliográfico de la SEP. y el 
Acuerdo número 636 por el que se delegan facultades al titular de la Unidad de Coordinación Ejecutiva y se establece el 
Sistema de Corresponsabilidad Social Educativa. (DOF, p. 18-Primera Sección)   

 
SECTOR EDUCATIVO 

Consolidará INEA “ejército de voluntarios” para disminuir en 23% el rezago educativo 
 
Frente a un panorama de 32 millones de mexicanos en rezago educativo, el objetivo de la presente administración es 
reducirlo en 7.5 millones al final del sexenio, mediante una estrategia del Instituto Nacional de Educación para Adultos 
(INEA) para “consolidar un ejército” de más de un millón de voluntarios, entre alfabetizadores, asesores educativos, 
enlaces docentes, promotores y aplicadores de exámenes. (La Jornada, p. 15) 

Los ponen a pedalear  
 
Con el objetivo de reducir su tiempo de traslado a la escuela, el programa “Pon a Rodar mis Sueños” entregó 60 
bicicletas a alumnos de la localidad de Huichihuayán, San Luis Potosí. (Reforma, p. 8)             
 
Cierran Cien escuelas en Zacatecas en dos años por falta de alumnos 
 
Más de cien escuelas de preescolar, primaria y secundaria ubicadas en zonas rurales del estado han sido cerradas por 
falta de alumnos durante los últimos dos años, y la tendencia a clausurar centros educativos es creciente debido a los 
elevados índices de migración que persisten en la entidad, informó Marco Vinicio Flores Chávez, titular de la Secretaría 
de Educación de Zacatecas (SEDUZAC). (La Jornada, p. 27)          

 
SNTE /CNTE 

Boicoteadores, “en la mafia del poder”: AMLO 
 
Andrés Manuel López Obrador, dirigente de MORENA, reviró a quienes se oponen a que se realicen los comicios 
intermedios de junio próximo y afirmó: “Si los que se dicen de izquierda radical están llamando a no votar, vale la pena 
preguntar: ¿son lo mismo?, o ¿los extremos se tocan y se dan la mano?, o ¿es simple ingenuidad?”, en referencia a 
PRI, PAN, Partido Verde Ecologista o “cualquier otra franquicia que tiene la mafia del poder”. (Milenio, Nota Relevante 
y 4) 
 
Pedirán nuevo dictamen médico de La Maestra 
 
Elba Esther Gordillo continuará en prisión durante Semana Santa y unos meses más, pues el juez federal que lleva su 
proceso solicitará en estos días un nuevo dictamen médico sobre su estado de salud, el cual es independiente al que el 
pasado jueves entregó la Procuraduría General de la República (PGR). La ex líder del SNTE pretende continuar con su 
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proceso penal desde su domicilio, pues ha argumentado que su estado de salud es delicado debido a los padecimientos 
que enfrenta. (Milenio, p. 10)     
 
Fallece testigo protegido del caso Gordillo 
 
La PGR perdió este domingo a Erick Salvador Rodríguez García, único testigo protegido que tenía en su acusación 
contra Elba Esther Gordillo en el juicio penal más importante que enfrenta la maestra por presunto lavado de dinero de 
mil 978 millones de pesos, ya que el ex auxiliar de la tesorería del sindicato magisterial falleció ayer en el hospital 
Dalinde de la Ciudad de México, por complicaciones derivadas de insuficiencia cardiaca, informaron fuentes de la 
procuraduría y médicos de la clínica privada. (La Jornada, PP y 9)   

 
INFORMACIÓN GENERAL 

El Presidente que gusta de las redes sociales 
 
El presidente Enrique Peña Nieto ha decidido compartir de manera pública escenas y mensajes de su vida privada en 
redes sociales: felicitaciones para sus seis hijos por sus cumpleaños, recuerdos de su boda, imágenes y recuerdos de 
su padre, él de niño con sus hermanos o celebrando un gol de México. Los expertos advierten que en algunos casos los 
políticos difunden imágenes personales para transmitir mensajes de fuerza, solidez, salud y unión en momentos de 
crisis. (El Universal, p. 6)         
 
Casi la mitad del país es apartidista 
 
En México se presenta una tendencia a la baja del “voto duro” y avanza el apartidismo. Cada vez hay más votantes que 
dejan de ser leales a su partido, lo que hace que las elecciones sean más volátiles y menos predecibles. La más 
reciente entrega de la encuesta nacional de Parametría señala que el PRI en primer lugar y el PRD, segundo, son los 
que más han perdido identidad partidista. (El Financiero, PP)     

INTERNACIONAL 

EU: Hezbolá tiene nexos con cárteles mexicanos 
 
El vínculo entre el grupo terrorista Hezbolá, que se ha asentado en diversos puntos de América Latina, y las 
agrupaciones del narcotráfico mexicano debe ser considerado una prioridad de seguridad nacional, señaló el general 
Kenneth Tovo, subcomandante del Comando Sur de Estados Unidos. Luego de entregar un documento clasificado al 
senador Tom Carper, presidente del Comité de Seguridad Interna y Asuntos Gubernamentales del Senado, sobre las 
relaciones entre grupos del narcotráfico y las organizaciones terroristas.  (El Universal, PP y 10)           
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 FECHA SECCIÓN PÁGINA 

30/03/15 INTERNET WEB 

 

Quiero ser parte del cambio: Virginia Mena Aguayo 
 
MÉRIDA, YucatáN.- Virginia Mena Aguayo es Licenciada en Intervención Educativa egresada de la Universidad 
Pedagógica Nacional (UPN), fue maestra y actualmente es ama de casa, responsable de cuidar a tres niñas de 11, 13 
y 16 años. El pasado jueves 26, se registró para contender como candidata a diputada por el V Distrito por Movimiento 
Ciudadano. 
 
Virginia, quien ha participado en la política como militante de la izquierda desde el 2005, no era, hasta días pasados, 
una figura pública ni ha ocupado ningún cargo en el gobierno. 
 
En entrevista concedida a este portal en días pasados, la aspirante recordó que la anterior candidata al V Distrito, Diané 
Carrillo Vega, se inscribió por el PRI cuando ya estaba registrada con Movimiento Ciudadano, poniendo en riesgo la 
participación del instituto político en la contienda electoral de este 7 de junio. 
 
Cabe recordar que en días pasados, la Coordinadora Estatal de MC Silvia López Escoffié denunció penalmente a 
Carrillo Vega por abuso de confianza, ya que tuvo acceso a las estrategias del partido para la contienda electoral y otra 
información privilegiada. 
 
A raíz de esta situación, la dirigencia de MC invitó a Virginia Mena en días pasados a ser candidata a diputada. 
 
"Ya estoy cansada de ver cómo está el país y de verlo detrás de la ventana, o verlo en la televisión o escucharlo en la 
radio. Igual el Estado. Aquí no hay un domo, aquí están pasando cosas", expresó. 
 
Cuestionada respecto a las mayores problemáticas que enfrenta Yucatán, Mena Aguayo destacó la creciente 
inseguridad y violencia que se vive día a día: 
 
"Decían que aquí no pasaba nada, pero hay robos y asaltos. Aquí ya están asaltando en la calle, ya están matando por 
asaltar, ya se meten a tu casa, ya rompen tu puerta. Ya no estamos en el Estado donde no pasa nada" 
 
También hizo mención de la situación que enfrentan las mujeres que trabajan y no tienen dónde dejar a sus hijos: 
 
"Con un sueldo no alcanza, los sueldos en Yucatán están terribles, de pena y de vergüenza. Aquí las cosas no son 
baratas. Yo he comparado en otros estados de la República y se puede comer pero aquí, sin dinero, no comes". 
 
"Habemos mujeres que nuestros maridos se tienen que ir a trabajar a otros estados y prácticamente estamos solas. 
Tenemos trabajo, tenemos que atender a los niños, ver que nos alcance el presupuesto, ¿por qué las cosas tan caras y 
los salarios tan ridículos?", expresó la candidata. 
 
Ante esta situación, Mena Aguayo considera necesario fomentar más empleos mejor pagados: 
 
"Mi esposo es ingeniero y para él es más difícil encontrar un trabajo, a pesar de ser profesionista. Yo a mi esposo lo veo 
tres veces a la semana ¿y es justo para mis hijas, para mí?", dijo. 
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 FECHA SECCIÓN PÁGINA 

30/03/15 INTERNET WEB 
 
"Yo hablo de cosas que vivo día a día. Yo tengo que ver que me alcance el dinero, que el pollo que compre el lunes me 
alcance para tres días, y a veces hasta más". 
 
Virginia Mena considera necesario que la ciudadanía no sólo critique y exija sino que también participe activamente y 
aprenda a gestionar para tomar parte activa en los procesos que afectan a su comunidad: 
 
"Es muy fácil quejarse del bache, de la situación de seguridad. Quiero que la gente aprenda a gestionar, a saber a 
dónde se puede dirigir, qué es lo que puede hacer. Eso se puede lograr porque se ha hecho. La gente quiere participar 
pero a veces no sabe cómo. Es muy fácil criticar, pero aprendamos a trabajar". 
 
Indicó que, a pesar de contar con menos tiempo que sus adversarios para la preparación de su campaña, entra a la 
contienda decidida a ganar: 
 
"Todavía estamos empezando a trabajar, pero con muchas ganas. Mi objetivo es ganar. Mi pensamiento es ganar". 
 
Cuestionada respecto a por qué aceptó la invitación de Movimiento Ciudadano, remarcó: 
 
"Yo confío porque tengo gente que quiero mucho en el partido, que la he visto trabajar, y por eso confío. Quiero un 
cambio, quiero hacer algo, no quiero ver detrás de mi ventana lo que ocurre, quiero ser parte de ese cambio". (JMRM) 
 

www.informaciondelonuevo.com/2015/03/quiero-ser-parte-del-cambio-virginia.html#sthash.RvCU1KH8.dpuf 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

http://www.informaciondelonuevo.com/2015/03/quiero-ser-parte-del-cambio-virginia.html#sthash.RvCU1KH8.dpuf
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Por primera vez se logran entregar becas "Manutención" en la Unidad Extensiva de la UPD 
 
Gómez Palacio, Durango.- Con la entrega de 20 apoyos económicos del programa nacional de becas llamadas 
"Manutención", la Unidad Extensiva de la Universidad Pedagógica de Durango logró por primera vez su inclusión en 
este programa federal, a lo que el director estatal de esta institución, Germán Lozano Reyes, señaló que a nivel estatal 
se pudo obtener un total de 150 alumnos beneficiados con este recurso bimestral con una derrama de cerca de 400 mil 
pesos en ello. 
 
"Por primera vez podemos traer este beneficio para nuestras alumnas de la Unidad Académica Extensiva las becas 
"Manutención", del Programa Nacional de Becas para la Educación Superior (PRONABES), como anteriormente se les 
conocía; les ofrece un importante apoyo económico para que no abandonen sus estudios en esta institución", destacó 
en este sentido el entrevistado. 
 
Ahondó que para la Unidad Central se logró este beneficio desde el 2014 en donde se tuvo en aquella ocasión la 
oportunidad de concretarlo para 100 alumnas de los planes de estudios que en ésta se ofrecen. 
 
"Desde el año pasado logramos gracias a las gestiones emprendidas desde el inicio de esta administración que se nos 
considerara como una institución de educación superior apta para este tipo becas y dimos el pago con el número de 
apoyos mencionados anteriormente", dijo. 
 
Resaltó que en esta ocasión, para el 2015, se tuvo la aprobación de 150, lo que significa un importante avance, así 
como que se destinaron 20 para la Unidad Gómez Palacio, y el restante para la Unidad Central. 
 
Dentro de la información que se le solicitó a Lozano Reyes, comentó que la Unidad Pedagógica tiene un total de dos mil 
124 estudiantes entre las licenciaturas y posgrado que ofrece la institución, donde específicamente en el primer 
concepto se tiene tan sólo a mil 900, pero considerando que una gran parte de los alumnos son maestros en función, 
sólo quedan cerca de 530 de ellos que son de formación inicial, es decir, provienen de preparatoria, por lo que el 
porcentaje de las becas otorgadas sería del orden del treinta por ciento a esta población específica. 
 
"Este porcentaje esperamos poderlo incrementar cada año, gracias al apoyo de nuestro gobernador, Jorge Herrera 
Caldera quien nos ofreció estar al pendiente de este dato al participar en la entrega de las becas en la Unidad Central, 
por lo que estamos seguros que seguiremos con este buen paso", finalizó. 
 
 

http://www.oem.com.mx/noticiasdelsoldelalaguna/notas/n3755529.htm 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

http://www.oem.com.mx/noticiasdelsoldelalaguna/notas/n3755529.htm
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Blindar al sector educativo ante recorte del presupuesto: Alejandro Ojeda 
Fernando Ríos 
 
Ciudad de México.- Blindar el sector educativo, planteó ayer el asambleísta Alejandro Ojeda ante los inminentes 
recortes presupuestario previstos por la caída del precio del barril del petróleo y el señalamiento de la Secretaría de 
Educación local, de que podría reducirse el gasto de mantenimiento y reparación de los planteles escolares del Distrito 
Federal hasta en un 50 por ciento. 
 
El diputado local perredista destacó que alrededor del 45 por ciento de los inmuebles escolares de la capital del país, 
tienen 40 o más años de antigüedad, además de que sólo uno de cada diez, fue construido bajo una normativa posterior 
al sismo de 1985. 
 
Dichos datos, advierten de un panorama de alto riesgo en materia de seguridad para los escolares que acuden a los 
planteles escolares del Distrito Federal, dijo. 
 
Agregó que además, existen alrededor de 400 escuelas de nivel básico que están ubicados en zonas de riesgo sísmico 
en las delegaciones políticas de la Ciudad de México, aunque más del 50 por ciento se concentran en la Cuauhtémoc, 
con 78; en Miguel Hidalgo, se tienen 64; Iztapalapa, 48; Álvaro Obregón, 45, y Coyoacán, con 41; en la Magdalena 
Contreras no se registran centros educativos en esas condiciones. 
 
Destacó que además de lo anterior, en el Distrito Federal existe desequilibrio en materia educativa, donde a nivel 
delegacional, entre la matrícula que requiere ser atendida y la infraestructura con que se cuenta para brindar el servicio, 
se detectan escuelas para atender un mayor número de estudiantes. 
 
Advirtió que el ya de por sí bajo presupuesto asignado a la educación, ha generado un enorme rezago en 
infraestructura, equipo y mobiliario que afecta a la mayoría de las escuelas de educación básica de la Ciudad de 
México, que a su vez constituye la causa principal de la insuficiencia y desigualdad en la cantidad y calidad de la oferta 
escolar pública, tanto entre delegaciones como entre colonias y barrios. 
 
Dijo que estudios recientes, revelaron que para edificar nuevas escuelas que atiendan los desequilibrios, y además 
cubrir las necesidades de mantenimiento en la totalidad de los planteles, se requiere por lo menos 6 mil millones de 
pesos. 
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OPINIÓN 

 
SNTE 

 
Horizonte Económico. David Colmenares Páramo, Absorción federal de la educación 
 
La entrevista televisada de la semana pasada al secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet, fue afortunada para 
entender la naturaleza, los objetivos y los avances de la Reforma Educativa, así como los obstáculos que se han 
presentado, que no son nuevos ni sencillos. El Secretario mencionó los avances ciertos en 29 estados, que como dijo, 
suman siempre más que tres, sin embargo, esos tres pesan mucho, entre otras razones por la crisis social y la pobreza 
en esas tres entidades federativas. No es fácil el asunto, tiene fuertes implicaciones políticas. (El Sol de México, p. 6-
Finanzas) 
 

SNTE/CNTE 

Félix Cortés Camarillo, Cancionero 
 
Pilón.- Contagiados de ese síndrome que salpica culpas están los políticos mexicanos, que quieren desde ahora 
responsabilizar por un lado a la Selección Nacional y por el otro a los intransigentes de la CETEG y la CNTE de Oaxaca, 
por el previsible fracaso de las elecciones de medio término de la primera semana de junio. No se hagan guajes, 
señores, si las elecciones fracasan es porque los partidos políticos están en el fondo del desprestigio y la desconfianza. 
Busquen al piloto en otro lado. (Excélsior, p. 12)   
 
Palabra de lector 
 
Es muy positivo saber que los padres de los 43 normalistas desaparecidos hayan rechazado el ofrecimiento de Andrés 
Manuel López Obrador, respecto a que ellos nombrarían al fiscal general si apoyaban al candidato de MORENA a la 
gubernatura de Guerrero. Muy firme me pareció la respuesta de que no es su pretensión obtener cargos, aunque ojalá 
también se alejen de la CETEG, a la cual el tabasqueño ofreció designar al secretario de educación si lo apoyan y 
ganan. (Milenio, p. 15)      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                                                                                                   
 

RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

30/03/15 1 06 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                                                                                                   
 

RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 
FECHA SECCIÓN PÁGINA 

30/03/15 NACIONAL 12 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 



                                                                                                                   
 

RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 
FECHA SECCIÓN PÁGINA 

30/03/15 POLÍTICA 15 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 


